

PHOTO N°8: LE PORT EN 1965

Sur cette photo, on discerne toujours l'Hôtel Atlantic. Au rez-de-chaussée de celui-ci se trouvait une salle de bal où, avant la guerre, les jardaises et les jardais venaient danser chaque dimanche. Par la suite, le nouveau propriétaire, héritier de M. Louis Rustin, ingénieur et inventeur de la fameuse "Rustines", a transformé cette salle de bal en bar, pour les habitants de Jard-sur-Mer, mais aussi pour les touristes de plus en plus nombreux à s'y rendre, pour consommer les boissons de leur choix.

A gauche du moulin, une nouvelle construction est née : l'hôtel-restaurant "La Coquille", maintenant appelée "Histoire de Mômes". Toujours au même endroit, ce commerce, certes modifié, existe donc encore aujourd'hui.

Les travaux du port ne sont pas encore engagés, alors que les autorisations sont obtenues (voir photo N°6). Seul le chemin bétonné jusqu'au bord de l'eau permet aux charrettes chargées de goémon de remonter avec plus de facilité.

À défaut d'un port de plaisance, les promenades au bord de mer, sur la plage, permettent de respirer le souffle iodé des vents du large.

